



Un grand merci

publié le 12/05/2012

**Un grand merci
aux élèves,
aux parents,
aux personnels du collège
et à toutes les personnes
qui ont contribué à la belle réussite de la soirée "Rouge Cabaret".**

Une soirée haute en couleur où se sont exprimés des talents variés, parfois inattendus, toujours enthousiastes et prometteurs.

A très bientôt, pour de nouveaux moments de création et de partage.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.